



Regionaljournal Steiermark



Skiunfall auf der Turracher Höhe

Eine 66-Jährige kam bei einem Skiunfall Dienstagvormittag zu Sturz. Sie erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde ins Krankenhaus gebracht.

Eine 66-jährige Skifahrerin aus Slowenien fuhr mit ihren Alpinski gegen 11 Uhr auf der Turracher Höhe die sogenannte Eisenhutabfahrt talwärts, als sie von einem bislang unbekannten Skifahrer von hinten angefahren wurde. Durch die Kollision kam die Frau zu Sturz.

Nach der Erstversorgung durch die Pistenrettung wurde die 66-Jährige an den Rettungsdienst übergeben und mit dem Verdacht auf eine Verletzung am linken Handgelenk in das Krankenhaus Spittal an der Drau eingeliefert.

Der unbekannte Skifahrer hielt nach dem Unfall nicht an und verließ die Unfallstelle, ohne seine Daten zu hinterlassen oder Hilfe zu leisten.

